

da; der Wind rauschte in den Wipfeln. Wer konnte die Beeren genommen haben? Es war kein Mensch der Waldwiese nahe gekommen. Eichhörnchen und Eidechsen konnten doch die Kriüge nicht forttragen.



Ratlos standen die Geschwister an dem alten Baumstamm. Mit leeren Händen konnten sie nicht heimkehren zu der harrenden Mutter, denn sie fürchteten deren Vorwürfe, daß sie die Kriüge außer acht gelassen hatten.

Aber das kleine Mädchen fror in ihrem dünnen Röckchen, sie weinte vor Angst, Hunger und Müdigkeit. Da nahm Fried sein Schwesternchen